

Son époux :

Marcel Froidevaux à Ogens

Ses enfants :

Jean-Michel Froidevaux et son épouse Magali

Henriette Radice-Froidevaux et son époux Maxime

Ses petits-enfants :

Laure et Marion Froidevaux, Benjamin, Capucine et Anaïs Radice et leurs

conjoints

Les familles Teufel et Froidevaux en Allemagne et en Suisse

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont l'immense tristesse de vous annoncer le décès de

Madame

Gisèle FROIDEVAUX-TEUFEL

survenu le 21 décembre 2017, un mois après son 80e anniversaire.

Selon ses vœux, il n'y aura pas de cérémonie et les adieux se feront dans l'intimité.

La famille remercie chaleureusement le personnel soignant de l'EMS

La Paix du Soir pour sa gentillesse, sa présence et son soutien.

Adresse de la famille : Marcel Froidevaux, ch. de la Côte 2, 1045 Ogens.

À notre Grand-Maman Danou, nous t'aimons pour toujours.